

Truk Hebel Meluncur Liar di Exit Tol Bawen, Pengemudi Heroik Selamatkan Banyak Nyawa

Agung widodo - SEMARANG.KAMPAI.CO.ID

Nov 17, 2024 - 18:27



[SEMARANG](#)- Keberanian dan ketenangan seorang sopir truk Toyota Dyna bermuatan bata ringan (Hebel) menjadi sorotan publik setelah insiden dramatis di [Exit Tol Bawen](#), Sabtu (16/11/2024). Kendaraan dengan nomor polisi H 9429 OA

ini mengalami kerusakan rem saat melaju di jalur menurun, namun sang pengemudi berhasil mengambil keputusan heroik yang menyelamatkan banyak nyawa.

Kapolres Semarang, AKBP Ike Yulianto W, SH., SIK., MH., menjelaskan bahwa kecelakaan terjadi sekitar pukul 14.50 WIB.

"Truk yang dikemudikan Thoiron (49), warga Kota Semarang, bersama dua rekannya, Ali (32) dan Suparno (59), mengalami disfungsi rem. Berkat tindakan sigap pengemudi, tidak ada korban jiwa dalam peristiwa ini," ujar Kapolres.

Kasat Lantas Polres Semarang, AKP Lingga Ramadhani, menceritakan detik-detik menegangkan saat truk melaju tanpa kendali menuju persimpangan. Dalam situasi yang penuh risiko, Thoiron memutuskan untuk membelokkan truk ke jalur pintu masuk tol, melewati taman di sekitar Exit Tol Bawen, hingga akhirnya berhenti setelah menabrak tiang lampu penerangan jalan.

Keputusan ini, menurut pengemudi, diambil untuk menghindari tabrakan dengan kendaraan lain yang tengah berhenti di lampu merah arah Salatiga.

"Saya melihat situasi di depan sangat padat. Untuk mencegah tragedi, saya belokkan truk ke jalur tol yang sepi. Alhamdulillah, semua selamat," ungkap Thoiron.

Keberanian dan ketenangan Thoiron menuai pujian dari aparat kepolisian. "Tindakan pengemudi menunjukkan kemampuan luar biasa untuk tetap berpikir jernih di tengah situasi darurat. Ia tidak hanya melindungi dirinya sendiri, tetapi juga orang lain di sekitarnya," ujar AKP Lingga.

Tidak ada korban jiwa dalam insiden ini, meski bak kiri belakang truk rusak akibat menabrak tiang lampu. Kejadian ini menjadi pengingat pentingnya pemeriksaan rutin pada kendaraan berat untuk mencegah kecelakaan serupa di masa depan.

Aksi heroik sang sopir ini telah mencuri perhatian masyarakat, menjadikannya contoh nyata bahwa ketenangan dan keberanian dapat mengubah jalannya sebuah tragedi.

(Humas Polres Semarang)